

Implementasi Penyaluran Dana Corporate Social Responsibility (CSR) Dalam Peningkatan Jumlah Dana Pihak Ketiga Di BPRS Al Salaam Cabang Bandung

Tuzar Kamal Rohman

Sari

Penerapan CSR akan memberikan dampak positif terhadap lingkungan bisnis dan meningkatkan kepercayaan para pemangku kepentingan terutama investor kepada perusahaan khususnya lembaga perbankan syariah. PT BPRS Al SALAAM merupakan salah satu bank syariah yang mencoba menerapkan CSR sejak tahun 2010. Penerapan CSR di BPRS Al SALAAM dalam pelaksanaannya adalah bentuk komitmen berkelanjutan BPRS Al SALAAM dalam mensejahterakan komunitas lokal masyarakat sekitar. Manajemen BPRS sadar bahwa keberhasilannya dalam mencapai tujuannya bukan hanya dipengaruhi oleh faktor internal saja melainkan juga faktor komunitas atau masyarakat yang berada disekelilingnya. Ini artinya, telah terjadi pergeseran antara pihak BPRS AL SALAAM dengan masyarakat. Berdasarkan latar belakang tersebut, maka tujuan penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui mekanisme pengelolaan serta penyaluran dana *Corporate Social Responsibility* (CSR) di BPRS Al SALAAM, untuk mengetahui perkembangan fluktuasi Dana Pihak Ketiga (DPK) di BPRS Al SALAAM, dan untuk mengetahui Dampak implementasi penyaluran dana *Corporate Social Responsibility* (CSR) dalam peningkatan jumlah dana pihak ketiga (DPK) di PT BPRS Al SALAAM.

Metode penelitian yang digunakan untuk mengetahui pengaruh penerapan *Corporate Social Responsibility* (CSR) terhadap tingkat Dana Pihak Ketiga pada BPRS Al SALAAM adalah dengan metode deskriptif analitis, yaitu studi untuk menemukan fakta dengan interpretasi yang tepat, yang ditujukan untuk menguji hipotesis-hipotesis dan mengadakan interpretasi yang lebih dalam tentang hubungan-hubungan antar fenomena.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah mekanisme pengelolaan serta penyaluran dana *Corporate Social Responsibility* (CSR) di BPRS Al SALAAM dengan melakukan 3 tahapan yaitu tahapan perencanaan pelaksanaan dan evaluasi. Kemudian perkembangan fluktuasi Dana Pihak Ketiga (DPK) di BPRS Al SALAAM adalah meningkat setelah diadakannya CSR. Dan dampak implementasi penyaluran dana *Corporate Social Responsibility* (CSR) dalam peningkatan jumlah dana pihak ketiga (DPK) pada PT BPRS Al SALAAM dari data statistik, maka dapat dikatakan bahwa pengaruh pelaksanaan kegiatan CSR yang dilaksanakan oleh manajemen BPRS Al SALAAM Cabang Bandung yang memiliki dampak yang sangat baik terhadap peningkatan jumlah Dana Pihak Ketiga (DPK). Untuk ke depannya melalui tim pelaksana, BPRS Al SALAAM menyalurkan dana CSR ke berbagai pihak yang membutuhkan. Besarnya dana ini tergantung dari perolehan laba bersih BPRS Al SALAAM setiap tahun.